

*La procureure générale du
Pérou, suspendue de son poste,
dénonce un complot contre elle*



La Havane, 9 décembre, (RHC)- La procureure générale du Pérou, Patricia Benavides, remettra son poste lundi.

Elle avait peu avant dénoncé un "complot politique" à son encontre.

Patricia Benavides a accusé le Conseil national de la justice de ne pas respecter les procédures régulières et elle a souligné, dans une vidéo publiée sur les réseaux sociaux, que la "résolution express émise à son encontre a des motivations politiques qui ont convergé pour la suspendre et faire en sorte que les forces qui ont été à l'origine de ce complot politique, manifestement coordonné, soient à nouveau

installées au ministère public".

Mme Benavides a ainsi porté plainte contre le Conseil national de justice, qui l'a suspendue mercredi pour six mois dans le cadre de l'enquête ouverte sur son entourage pour avoir prétendument formé un réseau de trafic d'influence.

Source : TeleSur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/341671-la-procureure-generale-du-perou-suspendue-de-son-poste-denonce-un-complot-contre-elle>



Radio Habana Cuba